

Artikel vom 19.11.2023

Volkstrauertag



Volkstrauertag

Am diesjährigen Volkstrauertag haben wir uns wieder alle zusammengefunden, um gemeinsam zu trauern und zu gedenken. Dieser Tag erinnert uns jedes Jahr an die Opfer von Krieg und Gewalt, an all jene, die ihr Leben verloren haben, weil sie für Frieden und Freiheit kämpften. Dieser Tag erinnert uns aber auch daran, dass nicht nur die Vergangenheit ihre grausamen Spuren hinterlassen hat, sondern die Gegenwart auf der Welt leider nicht anders ist.

Wir gedenken der Soldaten, die in den Kriegen gefallen sind, der Zivilisten, die unschuldig ihr Leben lassen mussten, und der Opfer von Terror und Gewalt. Es ist wichtig, dass wir uns an diese Menschen erinnern, dass wir ihre Opfer nicht

vergessen. Denn nur durch das Gedenken können wir aus der Vergangenheit lernen und uns für eine friedlichere Zukunft einsetzen.

Ortsvorsitzender